



## **Gelungenes Abschluss-Fest der TCL-Jugend**

Am Samstag, den 27.07.19 folgten 18 Kinder mit ihren Familien der Einladung des TCL, am Abschlussfest teilzunehmen. Eine Gruppe der tennisbegeisterten Kinder spielten Einzel und gemischtes Doppel auf den Plätzen und die andere Gruppe hatte ihren Spaß beim „Rundlauf“ ums Netz. Die Familienangehörigen schauten bei Kaffee und leckerem Kuchen interessiert zu. Danach wurden Brett- und Würfelspiele von allen Altersklassen gespielt. Dieter Nuber verteilte dazu knusprige Pizzastücke frisch aus dem Pizzaofen. Bis zum Abend wurden gute Gespräche zwischen Jung und Alt geführt und gefeiert.

Die Jugendwartin Manuela Nuber blickte auf die gelungene Spielsaison der Mannschaften zurück. In der Spielgemeinschaft TC-Gernsbach/TC-Loffenau erreichte die U10/2 einen sehr guten 3. Platz in der Tabelle. Die gemischte U12 war mit Mädchen und Jungen am Start. In dieser Besetzung hat die Mannschaft erstmals Medenspielerfahrung gesammelt und den 6. Platz belegt. Für Spannung bis zum letzten Spieltag sorgten die Junioren der U14. Nachdem die Mannschaft über mehrere Wochen Tabellenführer war, brachte das letzte Spiel die Entscheidung. Gegen einen starken und erfahrenen Gegner erzielten Jungs ein Unentschieden und wurden Tabellenzweiter. Der TCL ist mit den erreichten Platzierungen sehr zufrieden und freut sich, dass die Basis in der Jugendarbeit Früchte trägt und 2020 erneut Jugendmannschaften für den TCL an den Start gehen. Ein herzliches Dankeschön verteilte Manuela Nuber an die fleißigen Mütter, die bei Heimspielen die Organisation der Spiele übernahmen und die Kinder zu Auswärtsspielen engagiert begleiteten und unterstützten.

Das gut angenommene Training mit Emely, Stefan und Michael wird nach den Ferien weiter auf den Plätzen fortgeführt. Interessierte Kinder aller Altersgruppen sind herzlich willkommen beim Tennis mitzumachen, Auskunft vom Jugendwart, Tel 07083/5458